



**Anne Perrot** a rejoint l'Inspection générale des finances en septembre 2018. Elle était depuis juin 2012 associée au cabinet MAPP, spécialisé en analyse économique des marchés et des stratégies concurrentielles des entreprises. Elle a été auparavant Vice-présidente du Conseil, puis de l'Autorité de la concurrence (2004-2012) et a participé à différents groupes d'experts dans le domaine de la concurrence (EAGCP auprès de la Commission européenne) et de la régulation auprès de régulateurs français (Commission Champsaur sur la dérégulation des télécoms, groupe d'experts de la CRE). Entre 1991 et 2004, elle était professeur de sciences économiques à l'Université Paris I et à l'ENSAE et directeur du Laboratoire d'économie industrielle du CREST (1997-2004). Elle a publié dans de nombreuses revues françaises et internationales dans les domaines de l'économie industrielle et de la politique de la concurrence. Elle a enseigné à l'École d'économie de Paris, à la Brussels School of Competition et à Sciences Po Paris. Elle est titulaire d'un doctorat de mathématiques, d'un doctorat de sciences économiques et est agrégée des universités en sciences économiques.

**Anne Perrot** joined the Inspection générale des Finances in September 2018. From July 2012 to August 2018, she was a partner at MAPP, an economic consultancy specialized in market and competition strategies analysis. She was previously the Vice President of the French Competition Authority (2004-2012). She belonged to several public think tanks on competition policy, such as the Economic Advisory Group on Competition Policy (before the European Commission) or the "Group of experts" of the French energy regulator (CRE). She also was a member of several commissions appointed by the French government on subjects such as telecoms deregulation. She is a Professor of Economics at University of Paris I (Sorbonne) and ENSAE and a fellow of the Department of Economics, Sciences Po Paris, since September 2013. She also has been teaching at the Paris School of Economics, the Brussels School of Competition, and Sciences Po Paris. She holds a Ph.D in Mathematics from the University Paris VI and a Ph.D in Economics from the University of Paris I.